

Claudia Sheinbaum
Por sus efectos,
Mi Beca debe ser
constitucional

● Critica conservadurismo que se opone a generalizar el programa

SUS BUENOS RESULTADOS SON LA MEJOR PRUEBA

La beca escolar debe estar en la Carta Magna de la ciudad: Sheinbaum

El senador morenista Héctor Vasconcelos propone que se aplique a escala nacional

ALEJANDRO CRUZ FLORES
Y SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, consideró que los resultados del programa Mi beca para empezar en la contención de la pobreza es la mejor muestra de que debe ser elevado a rango constitucional.

La propuesta, que incluye además los apoyos para las mejoras en escuelas, podría aplicarse a escala nacional, a decir de Héctor Vasconcelos, senador de Morena, quien planteó la posibilidad de presentar la reforma ante el Congreso de la Unión.

En conferencia de prensa, Sheinbaum criticó que para evitar que prospere la iniciativa que envió al Congreso capitalino para tal efecto, el conservadurismo utilice argumentos que discriminan a los niños, al pretender limitar este apoyo a un tema meritocrático y no al reconocimiento del derecho a la educación.

“Eso es el conservadurismo, al final de cuentas, en el fondo, la discriminación como doctrina. Dice el Presidente: ‘la hipocresía como doctrina’, y yo le aumento: ‘la discriminación como doctrina’, en la que unos son más que otros”, expresó la titular del Ejecutivo local.

Por ello, destacó que el estudio realizado por el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y el

Consejo de Evaluación del Desarrollo Social (Evalúa) de la Ciudad de México muestra que, en medio de la pandemia, el programa Bienestar para niñas y niños, Mi beca para empezar fue muy importante para las familias y, en particular, para la niñez de la capital.

Afirmó que habrá suficiencia presupuestal para hacer ley dicha estrategia, así como la de La Escuela es de Todos-Mejor Escuela, mientras se continúe actuando en el marco de la austeridad republicana.

Al expresar su confianza en que se aprobará la reforma para que ambos programas sean constitucionales, Sheinbaum Pardo descartó que la beca se pueda extender a alumnos de colegios particulares, como propone el Partido de la Revolución Democrática (PRD), pues lo que se busca es apoyar a quienes van a escuela pública, subrayó.

Por otra parte, al participar en la conferencia de prensa semanal de Tomás Pliego (dirigente local de Morena), Vasconcelos confió en que su compañera de bancada Antares Vázquez Alatorre, presidenta de la Comisión de Educación en el Senado, “vea con buenos ojos la iniciativa por los resultados que ha tenido en la capital”, cuya aplicación, dijo, ha transformado las condiciones de vida de los estudiantes capitalinos.

Destacó que la reforma retoma los postulados de Jaime Torres Bodet y José Vasconcelos, quienes lucharon por que todas las clases sociales tuvieran acceso a educación digna y de calidad; sin embargo, aseveró, la educación decayó en las décadas recientes a partir de actos de corrupción y prácticas sindicales de descomposición que degeneraron el objetivo primordial.

“La Cuarta Transformación ha tratado de remediar esta situación para poner en la realidad el nivel de los ideales de Vasconcelos. El otorgamiento de becas contribuye a la ciudadanía a alejar a la gente de conductas negativas”, agregó.



Pliego, a su vez, exhortó a los legisladores de Acción Nacional a poner por delante los derechos de la niñez y no sus proyectos políticos, y dar su aval a la reforma constitucional.



► En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, criticó que el conservadurismo pretenda bloquear la iniciativa que envió al Congreso capitalino con argumentos que discriminan a los niños y no con el reconocimiento del derecho a la educación. Foto *La Jornada*

